

Der Koordinator Flüchtlingshilfe, Herr Neienhuis-Wibel, stellt anhand einer Präsentation die aktuelle Situation der geflüchteten Menschen in Meckenheim dar. Themenschwerpunkte der Präsentation waren die Entwicklung der Flüchtlingszahlen, Statistische Angaben, die Belegung der Unterkünfte sowie der Sachstand zu den Asylverfahren.

Die Ausführungen stoßen auf reges Interesse, die Verwaltung beantwortet die Fragen der Ausschussmitglieder.

Die Präsentation wird der Niederschrift als Anlage beigefügt.